
智行理财网
信用卡“0账单”，是否真的有效？

  

最近总是在网上看到很多人说，信用卡0账单对于信用卡的提额和银行贷款都有很
大的帮助。

那么什么叫做0账单呢？

就是在账单日之前，将用掉的信用卡额度全额还款，等到出账单的时候，就会显示
该期账单应还款金额为0，这就是0账单。

那么这个0账单是否真的管用呢？从征信看上去，确实降低了负债率，银行会认为
你负债不高，可能就会给你办理大额信用卡或者提高信用卡额度，但是经过柯本的
仔细分析，发现其实这并没有什么卵用。

一、用卡异常，容易降额封卡

基本上使用0账单手段的人都需要在账单日前还如所有欠款，而账单日过后又会全
额将资金套出来，虽然到了账单日看上去是已使用额度为0，但是我们需要明白一
点，征信报告上面还有最近6个月平均使用额度这一栏，这里肯定不会为0。

只要这里有过额度使用记录，那么银行一眼就可以看出来你在玩什么花样。

二、浪费信用卡额度

银行批信用卡给你是叫你消费的，你每个月都弄个0账单，是不是根本就没有用到
信用卡？你不用信用卡，银行如何赚钱？你不用信用卡，那银行还给你提额干什么
？

三、总授信额度有上限

之前在很多柯本的文章里就有提过，很多人在信用卡额度到达一定高度的时候，无
论是办理新卡还是老卡提额，都变得很难，这就是因为基本上每个人的信用卡授信
额度有有一定上限，所以到了这个时候，不管你玩什么手段，额度都很难提高。

还有就是，很多用信用卡的人都是把信用卡当做一个融资的方法，但是一旦使用0
账单就会增加自己的融资成本，因为免息期被极大的缩短。举个例子，工行的信用
卡免息期是55天，假设每月1日是账单日，则到第二个月的25日为还款日，但是如
果做0账单，就需要在第一个月的30号之前全额还款，少了25天的免息期。
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所以，0账单是否真的对办卡提额有效呢？

其实我们普通人在银行眼里，透明得就好像一块儿玻璃一样，你无论玩什么花样，
耍什么手段，在他们那里都一清二楚，只是他也有利润，没有触碰到他的底线罢了
。

可是总有一些自以为是的人，总是认为自己的手段有多高明，自己做的手脚有多隐
秘，银行在他们眼里就是一群傻子。

可他们却没有想过，在银行工作的人有傻子吗？
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